

NEWSPAPER

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 18, 2023 - 13:05



Aipda Hendarko babin polsek ciracap

Safari Solat Subuh Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi, 18 September 2023 - Pagi ini, Senin tanggal 18 September 2023, telah berlangsung dengan khidmat kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami Al-Ikhlas Desa Ciracap, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Acara ini diselenggarakan oleh Briпка Yusup, Bhabin Kamtibmas dari Polsek Ciracap,

sebagai bagian dari program yang dirancang oleh Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE S.H, S.I.K, M.H dengan akronim "Aa Dede" yang mencakup nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien.

Dalam suasana yang penuh kekhikmatan, jama'ah yang hadir di Masjid Jami Al-Ikhlas menyimak dengan penuh perhatian pesan-pesan keamanan yang disampaikan oleh Bripka Yusup. Acara Safari Subuh ini juga menjadi wadah bagi masyarakat untuk berbagi curhatan dan saran yang mereka miliki, sehingga meningkatkan kedekatan antara Bhabin Kamtibmas dan warga.

Salah satu poin penting yang dibahas dalam acara ini adalah keamanan lingkungan tempat tinggal masing-masing. Bripka Yusup mengajak para tokoh dan warga yang hadir untuk bersama-sama menjaga keamanan dengan mengaktifkan kembali Giat Ronda Malam secara rutin. Langkah ini diambil untuk mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi di wilayah tersebut.

Kegiatan Safari Subuh ini tidak hanya menjadi momen untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan, tetapi juga memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat. Dengan kolaborasi yang baik, diharapkan wilayah Ciracap dapat tetap aman dan damai, seiring dengan semangat "Aa Dede" yang diusung oleh Kapolres Sukabumi.

Dengan semangat kebersamaan dan rasa tanggung jawab terhadap lingkungan, masyarakat Ciracap siap bersinergi dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mewujudkan wilayah yang aman, damai, dan sejahtera. Semoga kegiatan seperti Safari Subuh ini terus dilakukan untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik.